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Das Spundfass 220L ist seit seinem Produktionsstart im Jahre 2007 nicht mehr aus unserem 
Sortiment weg zu denken. Es ist bislang unsere größte Verpackung für flüssige Gefahrgüter 
und hat eine Sonderzulassung für verschiedene Dosiersysteme. Der ausgeprägte umlaufende 
Kunststoffring bietet hervorragenden Komfort beim innerbetrieblichen Transport des Fasses. 
Des Weiteren sorgt die  besondere Geometrie  im Oberboden des Spundfasses für eine ga-
rantiert sehr gute Restlos-Entleerbarkeit. Die Spundöffnungen sind für alle branchenüblichen 
Industrien genormt und können mit einem umfangreichen Zubehör ausgestattet werden.

We started manufacturing the 2” bung drum in 2007. Today this drum is a very important part 
of our product range. It has recently become our biggest packaging for dangerous liquids and 
has a special approval for different dosing systems. The plastic ring of the drum enables ease of  
handling during internal transportation. The special design at the top of the drum guarantees  
excellent drain ability, along with the bung openings being standardized for particular industries. 
A wide range of accessories completes and enhances this range.
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SF-Serie

220 L

u
n

Nenninhalt (L)
capacity (litres)

Einsatzgewichte (g)
nominal tare weights (g)

Abmessungen H x D
body dimensions H x D

(mm)

Stück Palettenlage
pieces per layer

CP3  1,14 x 1,14m

Mündung / Verschluss
neck / closure type

SF 220 8.000 / 8.500UN 942 x 582 4 56x4 / 70x6

  Technische Daten:  


